



# Ini Luar Biasa Calon Bupati Batang M, Faiz Kurniawan Paslon Nomer Urut 2 , Memiliki Kekayaan Harta Sebesar 121 Miliar

Lutfi Adam - [BATANG.GOBLOG.CO.ID](http://BATANG.GOBLOG.CO.ID)

Sep 28, 2024 - 13:36

KPK		2024	
Komisi Pemberantasan Korupsi			
<b>PENGUMUMAN</b>			
<b>LAPORAN HARTA KEKAYAAN PENYELENGGARA NEGARA</b>			
(Tanggal Penyampaian/Jenis Laporan - Tahun: 29 Agustus 2024/Khusus - Calon PN)			
<b>BIDANG</b>	: EKSEKUTIF		
<b>LEMBAGA</b>	: KPUD (CALON KEPALA DAERAH)		
<b>UNIT KERJA</b>	: PEMERINTAH KABUPATEN BATANG		
<b>I. DATA PRIBADI</b>			
1. Nama	: M FAIZ KURNIAWAN		
2. Jabatan	: CALON BUPATI		
3. NHK	: 967965		
<b>F. HARTA LAINNYA</b>		Rp.	----
Sub Total		Rp.	122.437.755.372
<b>III. HUTANG</b>		Rp.	1.000.000.000
<b>IV. TOTAL HARTA KEKAYAAN (II+III)</b>		Rp.	121.437.755.372

Batang, – M. Faiz Kurniawan, salah satu calon bupati dalam pemilihan kepala daerah Batang no urut 2 yang berpasangan dengan Suyono, mencuri perhatian

publik setelah terungkap total kekayaan harta pribadinya yang mencapai 121 miliar rupiah.

Kekayaan Faiz tertuang dalam Laporan Hasil Kekayaan Penyelenggara Negara, Komisi Pemberantasan Korupsi pada tanggal 29 Agustus 2024. LHKPN tersebut diunggah oleh salah satu pendukung Faiz yang mengecek melalui situs E-LHKPN KPK.

Dimintai konfirmasi, secara terpisah, Melalui pesan via WhatsApp M.Faiz Kurniawan Paslon no 2, menjelaskan tidak ada masalah adanya LHKPN dia yg tersebar. Toh itu juga terbuka. Malah saya apresiasi sekali, bahwa ini bagian dari transparansi dan keterbukaan publik.

Ia juga menegaskan bahwa transparansi mengenai kekayaan ini merupakan bagian dari komitmennya untuk memimpin Kabupaten Batang dengan integritas dan akuntabilitas.

"Sebagai calon pemimpin, saya menganggap penting akan keterbukaan informasi mengenai kekayaan kepada publik. Ini adalah bentuk pertanggungjawaban kepada masyarakat," ujar Faiz.

Dia juga menjelaskan bahwa kekayaan yang dimilikinya berasal dari berbagai sumber, termasuk investasi di sektor properti, usaha kecil dan menengah, jasa advokat serta aset-aset lainnya. ( 28/9).

Kekayaan Faiz Kurniawan juga menjadi bahan perbandingan dengan calon lainnya, dengan banyak pendukungnya meyakini bahwa latar belakang finansial yang kuat akan membantunya dalam merencanakan dan melaksanakan program-program pembangunan yang lebih baik untuk Batang. Serta lebih fokus dalam melakukan kerja-kerja membangun batang.

Dengan masih tersisa waktu sebelum pemilihan, M. Faiz Kurniawan bertekad untuk terus melakukan sosialisasi dan mendengarkan aspirasi masyarakat Batang .

"Ia berharap dapat meraih dukungan luas untuk mewujudkan visi dan misinya dalam membangun Batang yang lebih baik," pungkasnya

Paman Adam